

La FIALP publica el borrador de su calendario para la temporada 2024

3/1/2024

La Federación Insular de Automovilismo de La Palma recupera el *shakedown* previo al inicio de la temporada, mantiene las cinco pruebas sobre tierra como en 2023, así como los dos rallyes y los dos rallysprint de las últimas temporadas. En cuanto a la montaña, cuatro citas contemplan su programa, destacando el regreso de la Subida Hoyo de Mazo con la que se completará el año 2024. El sábado 20 de enero, la FIALP organizará la Gala de Campeones 2023.

Desde hace varias semanas, la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) está trabajando en la temporada 2024. En esta primera semana del año, publica el borrador de su calendario para el presente curso, el cual deberá quedar ratificado en la Asamblea FIALP que se celebrará próximamente. En cualquier caso, muchas de sus pruebas, al ser de ámbito regional, quedarán confirmadas el próximo sábado 13 de enero con motivo de la asamblea de la Federación Canaria de Automovilismo.

Una de las notas más destacadas es la recuperación del *shakedown* previo al inicio de la temporada, el cual se celebrará el sábado 2 de marzo en el municipio de Fuencaliente, al sur de la isla de La Palma.

La tierra volverá a contar con cinco fechas, la primera el 9 de marzo y la última el 23 noviembre. Dos de ellas serán de carácter regional, la del 20 de abril y la del 1 de junio, mientras que la penúltima cita del año tendrá lugar el 19 de octubre.

La temporada de asfalto comenzará con el Rallysprint Cielo de La Palma (25 de mayo) y seguirá con el Rallye Senderos de La Palma (12 y 13 de julio) y el Rallye La Palma Isla Bonita (20 y 21 de septiembre) puntuable para el CCRA, para finalizar con el Rallysprint Encanto Rural (2 de noviembre), también de carácter regional.

Como estos últimos años, el certamen de montaña arrancará con la Subida San Isidro el 13 de abril. Posteriormente le tocará el turno a la Subida Santo Domingo (15 de junio), mientras que la rampa de Barlovento, el 3 de agosto, acercará el regional de montaña a la Isla Bonita. El colofón lo pondrá una cita que se recupera después de muchos años, la Subida Hoyo de Mazo, escenario que bajará el telón el 30 de noviembre.

Gala de Campeones 2023

De este modo, el automovilismo de la isla de La Palma comienza a prepararse para la temporada 2024. Previamente, el sábado 20 de enero a las 20:00 h, el Hotel H10 Taburiente Playa, en Los Cancajos (Breña Baja), acogerá la Gala de Campeones de la temporada 2023.

Con este acto, la FIALP pondrá punto y final al curso pasado y pisará el acelerador ante el inminente comienzo de la temporada entrante.